

Rock Zacatecano

• PUNK BAND •



Segundo lugar es una banda de PopPunk que quedó en segundo lugar una vez.

Aaaaah

Segundo Lugar es una banda de PopPunk que quedó una vez en segundo lugar.

Aaaaaaaah jajajaja
Yayaya

Segundo lugar es una banda de PopPunk formada en el 2016 por integrantes de una banda llamada Anónimos, Manuel Zúñiga (Bboy GTR) y Braulio Salazar (Batería).

Comienzan ya con una idea concreta de lo que quieren crear musicalmente, ya que sus influencias fuertes eran Blink 182, Good Charlotte, Simple Plan, NOFX...

Sebastián Noriega (GTR) y Braulio Salazar se conocen gracias a un concierto de música Punk, coinciden en gustos y actividades, por lo cual se le invita a chingar a su madre, digo a formar parte de la banda.

Maximiliano pende-Jasso al ser amigo de toda la vida de Braulio lo invita sin tener un mínimo de conocimiento musical con lo cual en la banda se va formando.

Al poco tiempo de ser formada la banda se da la oportunidad de abrir el concierto de Carlos Rivera en la FENAZA, siendo éste el primer escenario grande en pisar.

Conforme fue pasando el tiempo se van abriendo campo y haciéndose nombre abriéndole a más artistas grandes del género como, Chdkf, Insite, Bye Bye California, Sputnik, Say Ocean, Yayo Gtz entre muchos otros.

Se dan un tiempo de descanso en el 2018 para volver a retomar el camino del Rockstar en 2022.

Actualmente tienen un vídeo oficial junto con Brian BM, exponente importante del PunkRock, un nuevo sencillo llamado Grietas con un vídeo lyrics y se está trabajando en un Nuevo EP buscando un sonido más maduro como osos maduros.

SEGUNDO LUGAR ES:

Manuel Zúñiga (GTR y Voz)

Sebastián Noriega (GTR y Voz)

Maximiliano Jasso (Bajo)

Braulio Salazar (Batería)

